

熱 夏の風物詩 菊川名物夜市市
 気あふれる夏の賑わい



8月8日から9日にかけて、菊川の夏の風物詩「菊川名物夜市市」が、プラザきくる横の菊川駅南商店街で開催されました。コロナ禍以降6年ぶりとなる2日間の開催となり、およそ2万5,000人が来場しました。

会場には、かき氷や射的、金魚すくいといった夏の定番屋台のほか、各地の名産品などのグルメ屋台などおよそ70軒が立ち並びました。ステージでは、ダンスや演劇など華麗なパフォーマンスが披露され、観客から大きな拍手が送られました。

9日には、会場西側の菊川公園からおよそ500発の花火が打ち上げられ、夏の夜空を彩りました。

1多くの来場者で賑わう会場 **2**～**4**さまざまなパフォーマンスで会場を盛り上げる **5**～**8**夏の定番屋台を楽しむ子どもたち **9**夜空に輝くきくはなび

遊 アエル子どもサマーフェスティバル2025
 んで、学んで、体験して、思い出もりだくさん



7月26日から8月10日まで、文化会館アエルで園児や小学生を対象に、遊ぶ・学ぶ・体験をテーマにさまざまなイベントを行う「アエル子どもサマーフェスティバル2025」が開催されました。中高生や地元企業、警察署などと協力し、23の体験会や舞台公演、展示が行われ、市内外から延べ5,100人が訪れました。どのイベントも大盛況で、会場には子どもたちの楽しそうな笑顔と笑い声があふれていました。

1～**3**防災知識を学ぶ「パワフル・ジャンプきくがわ」**4**警察音楽隊とカラーガードによる演奏会 **5** **6**舞台俳優と一緒に頭と身体を使って学ぶ「すぱっくおやこ小学校2025in菊川」**7** **8**水鉄砲作り体験教室 **9**日東工業株式会社によるステンレスアート作品展